
様式１(第 6 条関係) 

報  告  書 
 ( 布施賢司 班) 

開 催 日 時 平成 29 年 5 月 12 日（金）19 時～20 時 45 分 

開 催 場 所 弥栄会館 

出 席 議 員 

班長：布施賢司   

司会者 布施賢司 

報告者 野藤 薫 

ファシリテーター 西村 健・ 澁谷幹雄 

記録者 野藤 薫・飛野弘二 

 議長団：西田清久議長 

参 加 人 数 21 名 

主な要望・提言等 

Ｂグループ 

3 月定例会に関する質問 

・インターネット速度が遅い。改善してほしい。  

・中高一貫で取合いはだめ。子供が少ない小中一貫が良い。 

・資料館反対の代替案はあったのか。  

・落石請願で現状を変えないのが委員長採択では無いのか。 

意見交換会 

テーブル A テーマ『人口減少対策と定住、里山の維持』  

ファシリテーター  西村健  

○歴史資料館の件では議会の権能（事前の執行部との調整

等）は、きちんと発揮されていたのか？  

○警察署跡地の件も同様、執行部の提案の準備が足らない

のではないか。 

○弥栄の農林業、厳しい実情を把握して事業を立案願う  

○浜田市に住みたくなる夢のある施策を願う。  

○弥栄はブランド米を頑張っているが、里山の維持が大変

である。 

○人が減る、店が減る、農業も人がいない。人口減が一番

問題だ。 

○２年前から小中合同運動会になった。中高一貫校を提唱

されたが、今でも少ない子供が流出する懸念がある。  

○行財政改革や効率化が全てでは無い。有る程度の無駄も

必要だと思う。 

○この様な議論する場が少ないと思う。(もっと有れば）・

議員各位の施策をここで語ってほしい。  



 

テーブル B ファシリテーター  澁谷幹雄  

○地域振興基金の有効活用はスピードＵＰ化してほしい。  

○草刈で困っている。草刈支援と賃金を見直してほしい。  

○各自治区の個性が失なわれつつある。三隅火電・御部ダ

ムなどで上流地の想いを行政はもっと大事にしてほし

い。  

○皆が気軽に集まれる小さな拠点づくりを目指している。  

○県大生と地域重要課題の草刈部隊を立ち上げたいが、日

曜日も弥栄～県大間のバス運行をしてほしい。  

○公民活動で自由に使える規制がかからないバスがほし

い。 

○市として人口減少問題にどう取組んでいるのか。  

○人口減少対策として地域の魅力づくりが一番大事だ。  

○総合福祉先進地区を目指している。火葬場もほしい。  

○政務調査費は誰が最終チェツクしているのか。  

 

 

浜田市議会議長 様 

平成 29 年 5 月 15 日 

浜田市議会報告会規程第 9 条第１項の規定により提出します。 

                  布施賢司 班  

代表者 布施賢司             


